
Warum ist der „Sperling“ so brauchbar?

Weil

er die Herausgeber, Redakteure und Verleger der Zeitschriften und Zeitungen mit postmässiger Adresse nennt.

Weil

er das Format, die Erscheinungsweise, den Bezugspreis, das Gründungsjahr, den Monat, in dem ein neuer Jahrgang beginnt, angibt.

Weil

er die Anzeigenpreise verzeichnet und nachweist, ob Beilagen und Bücherbesprechungen gebracht werden. Auflagenennung, Angaben ob das Blatt illustriert ist, durch den Buchhandel oder die Post bezogen werden kann, vervollständigen die Einträge der Blätter. Bei den politischen Zeitungen ist als weitere Ergänzung noch die Kennzeichnung der politischen Richtung zu nennen.

Interessenten

aufser dem gesamten Buchhandel auch Bibliotheken, Werbeabteilungen industrieller Betriebe, Reklamefachleute, Redaktionen, Schriftsteller und alle, die mit der Presse zu tun haben.

**Verlag des Börsenvereins der
Deutschen Buchhändler zu Leipzig**
